



Gemeinsam statt einsam an Weihnachten

Churer Menschen in Not helfen: das ist die Aufgabe des Evangelischen Hilfsvereins Chur. Am 24. Dezember 2023 organisiert er wiederum die beliebte Weihnachtsfeier für alle, welche lieber gemeinsam statt einsam feiern. Anmeldungen sind möglich unter www.hilfsverein.ch.

Grosse persönliche Not gibt es auf der ganzen Welt. Aber es gibt sie auch, meistens versteckt, vor unserer Haustür: hier hilft der Evangelische Hilfsverein Chur. Unbürokratisch unterstützt werden Familien und Einzelpersonen in Chur, die unverschuldet in Not geraten sind. Insgesamt unterstützt der Hilfsverein Personen in Chur mit jährlich zwischen 20 000 und 30 000 Franken. Das Geld stammt von Spenden und Mitgliederbeiträgen. Es kommt vollumfänglich den bedürftigen Menschen zu, weil die Reformierte Kirche Chur die Verwaltungskosten trägt. Sozialdiakonin Ute Grommes ist die Ansprechperson: Telefon 081 252 27 04, ute.grommes@chur-reformiert.ch.

Stimmige Weihnachtsfeier

Auch am 24. Dezember lässt der Hilfsverein die Menschen nicht alleine und organisiert wiederum das Weihnachtsessen für alle: mit Gourmetkoch, musikalischer Unterhaltung – und ganz umsonst! Ab 18 Uhr lädt im Kirchengemeindehaus Comander an der Sennensteinstrasse 25 in Chur der festlich geschmückte Saal mit grossem Weihnachtsbaum zum besinnlichen Fest ein. 80 bis 100 Menschen nehmen jeweils am Anlass teil und lassen sich vom bekannten Churer Gourmetkoch Georg Pichler und seine Frau Beatrix bekochen. Der kreative Kochkünstler erhielt bereits zahlreiche Auszeichnungen wie zwei der begehrten Kochmützen und 16 Gault-Millau-Punkte.

Als Erlebnisgastronomen sind Georg und Beatrix Pichler mit ihrem Gourmet Serail's in der Oberen Gasse weit über die Region hinaus bekannt. Unterstützt werden sie von einer Gruppe von Freiwilligen der Reformierten Kirche Chur. Für die musikalische Unterstützung der Feier sorgt Carlo Köhl, Chorleiter des Blue Wonderful Gospelchores Chur. Für das Erzählen der Weihnachtsgeschichte zuständig ist Sozialdiakonin Ute Grommes. Die Türe der Weihnachtsfeier steht für alle offen, unabhängig von Konfession und Herkunft.

Keine Verwaltungskosten

Die Homepage www.hilfsverein.ch soll Hilfesuchende den anonymen Kontakt mit dem Hilfsverein ermöglichen. So ist dort unter der Rubrik Aktuell/Veranstaltungen auch eine freiwillige Anmeldung für das Weihnachtsessen möglich. Wer will, kann aber auch ohne Anmeldung vorbeikommen und sich spontan entscheiden. Sogar ein Fahrdienst (auch für Menschen im Rollstuhl) wird angeboten: um rechtzeitige Anmeldung wird unter Telefonnummer 081 252 27 04 gebeten.

Weil der Hilfsverein Chur eng mit den Sozialdiensten der Reformierten Kirche Chur zusammenarbeitet und der Vorstand keine Entschädigung bezieht, kann er schnell und unbürokratisch helfen: das Geld fliesst damit nicht in die Verwaltung, sondern an die Menschen in Not. Dank privaten Spenden, Legaten, Mitgliederbeiträgen, Kirchenkollekten, Zuwendungen aus dem Weihnachtsbazar usw. können jährlich zwischen 20 000 und 30 000 Franken an Beiträgen zum Beispiel für Spitalkosten, Spitex, Kleider, Wohnungsmieten und Ausbildungen geleistet werden.